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TOP 10. Allfälliges 
 

GV Michael Desch: Erkundigt sich bzgl. Reiterhaus. Bitte das Haus absperren, wenn etwas passiert. Jeder kann 

momentan in das Haus hinein gehen. Tafel „Betreten verboten – es besteht Einsturzgefahr. – Der Bürgermeister“ 

AL Katharina Gehmaier: Der Notar, Herr Schauer, ist zu Herrn Dr. Reiter nach Vöcklabruck gefahren, er hat die 

Unterschrift bekommen. Er hat auch Kontakt mit dem Richter vom Bezirksgericht Schärding. Es geht nur noch um die 

Erledigung durch den Richter.  

2. Vizebgm. Franz Arthofer: Wohnungsvergabe – Übertragung; Er wünscht die Aufnahme als Tagesordnungspunkt bei 

der nächsten GR-Sitzung. Wie schaut es mit der Vergabe „Pomedt II“ aus? Gibt es dazu schon Neuigkeiten?  

AL Katharina Gehmaier: Betreffend der Wasserleitung, der Bescheid ist bereits eingetroffen, der Bescheid vom 

Kanalprojekt ist noch nicht da. Es wurde bereits nachgefragt, wann wir den Bescheid erhalten werden – die 

Sachbearbeiterin ist derzeit abgezogen für Covid. Sobald diese wieder auf ihrer Dienststelle ist, wird Sie den Bescheid 

erstellen und es kann ausgeschrieben werden.  

GV Michael Desch verlässt um 20:37 Uhr die Sitzung und kommt um 20:39 zurück 

1. Vizebgm. Johann Schmidseder: Weiß wer Neuigkeiten bzgl. Feuerbeschau RIKI? 

2. Vizebgm. Franz Arthofer: Damals wurde nachgefragt, da hat es geheißen, dass die Elektrik repariert wird. Mehr weiß 

er leider auch nicht. 

Es folgen Weihnachtswünsche, sowie Neujahrswünsche vom Bürgermeister, den beiden Vizebgm. und den 

Fraktionsobmännern. 

 

 

  


